



CENTRAL SHAHEED MINAR - BANGLADESH

Relawan menghiasi Central Shaheed Minar, sebuah monumen khusyuk dan ikonik, di Dhaka, Bangladesh, Selasa (21/2). Ratusan ribu orang di ibu kota Bangladesh, Dhaka, Selasa memberikan penghormatan kepada aktivis gerakan bahasa negara itu yang mengorbankan hidup mereka pada hari di 1952.

PBB: Lebih dari 8.000 Warga Sipil di Ukraina Tewas dalam Perang

PBB meyakini angka warga sipil yang tewas dalam perang sebagai puncak gunung es.

JENEWA (IM) - Lebih dari 8.000 warga sipil telah tercatat tewas di Ukraina sejak invasi Rusia hampir setahun yang lalu.

Kantor hak asasi manusia PBB pada Rabu (22/2) menggambarkan angka itu sebagai "puncak gunung es".

Jumlah korban terbaru mewakili revisi kenaikan yang signifikan terhadap sebelumnya yaitu 7.199 korban tewas sejak dimulainya invasi. Sekitar 90 persen korban meninggal akibat senjata

peledak.

"Data kami hanyalah puncak gunung es. Korban sipil tak tertahankan," kata Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia Volker Turk dalam sebuah pernyataan.

Kepala Misi Hak Asasi Manusia Perserikatan Bangsa-Bangsa di Ukraina, Matilda Bogner meyakini ribuan kematian warga sipil masih harus dihitung karena terus bertambah. Sebagian besar warga sipil yang meninggal berada di Kota Mariupol,

Ukraina selatan, yang sekarang di bawah kendali Rusia.

Penghitungan PBB mencakup 2.000 kematian warga sipil di Mariupol, yang merupakan rumah bagi sekitar 450.000 orang sebelum Rusia mengepungnya selama tiga bulan.

Rusia kemudian menghancurkan kota itu hingga rata dengan tanah. Rusia menyangkal dengan sengaja menargetkan warga sipil dalam apa yang disebut sebagai "operasi militer khusus".

"Kami memiliki informasi yang tidak dapat dibuktikan yang menunjukkan bahwa jumlahnya ribuan lebih tinggi dari yang kami dokumentasikan dan sejumlah besar dari mereka berasal dari Mari-

upol," kata Bogner kepada wartawan.

Sementara itu, Pemerintah Ukraina meminta sekolah untuk menggelar kelas di rumah mulai dari 22 sampai 24 Februari.

Hal ini dilakukan sebagai langkah menghindari risiko serangan rudal menjelang peringatan satu tahun invasi Rusia tahun 2022.

Rusia rutin menggelar serangan rudal dan drone sejak Oktober tahun lalu. Kiev mengatakan Moskow dapat menggelar gelombang serangan baru untuk menandai satu tahun perang di Ukraina pada Jumat (24/2) mendatang.

Kementerian Pendidikan Ukraina mengeluarkan pernyataan yang mengatakan

telah merekomendasikan sekolah-sekolah untuk "melindungi nyawa dan kesehatan seluruh peserta proses pendidikan sebagai langkah pencegahan sebelum peringatan" satu tahun perang.

Sepanjang invasi Rusia sudah ratusan sekolah Ukraina hancur. Banyak sekolah yang juga terpaksa menunda belajar tatap muka dan membuka kelas dari rumah karena masalah-masalah lain seperti pemadam listrik yang kerap terjadi karena serangan udara Moskow.

Sekolah-sekolah hanya boleh membuka kelas tatap muka pada tahun ajaran tahun ini bila memiliki tempat perlindungan bom yang berfungsi. ● tom

Thailand Jadi Tempat Pelarian Warga Rusia dari Wajib Militer

THAILAND (IM) - Sejak Rusia menginvasi Ukraina pada 24 Februari 2022, semakin banyak warga Rusia yang memandang Thailand sebagai tempat yang aman. Puluhan ribu orang Rusia menghindari kebijakan wajib militer dan kerusakan ekonomi.

Phuket, sebuah pulau resor populer, banyak orang Rusia membeli kondominium dengan kisaran harga setengah juta dolar. Banyak yang menggunakannya untuk mengungsi atau tempat pelarian ketika terjadi gejolak di Rusia. Sejak 1 November 2022 hingga 21 Januari 2023, lebih dari 233 orang Rusia tiba di Phuket.

Itu mengacu pada data dari Bandara Internasional Phuket yang menjadikan orang Rusia sebagai warga asing terbanyak yang mengunjungi negara itu. Phuket telah lama menjadi tempat pelarian favorit orang Rusia di musim dingin. Kali ini kedatangan mereka meningkat karena penjualan properti atau sejak Presiden Vladimir Putin pada September memerintahkan mobilisasi masa perang pertama.

"Klien saya kebanyakan anak muda, usia 30-35 dari latar belakang kelas atas," kata Agen Real Estate di Phuket yang berasal dari Rusia, Sofia Malygaevareal.

Dia mengatakan banyak orang Rusia telah memutuskan untuk berada di Phuket dari tiga hingga enam bulan menjadi satu tahun. Untuk tinggal di pulau yang indah ini, para pendatang

Rusia membutuhkan rumah, sekolah, pekerjaan, dan visa hingga hak tinggal jangka panjang.

Harga sewa kondominium mewah dari US\$1.000 per bulan naik tiga kali lipat. Sementara itu, vila-vila mewah di pasaran seharga US\$6.000 atau lebih telah dipesan hingga satu tahun sebelumnya. Pada 2022, orang Rusia membeli hampir 40% kondominium yang dijual kepada orang asing di Phuket, menurut Pusat Informasi Real Estat Thailand (REIC).

Pembelian asal Rusia telah bertransaksi dengan total US\$25 juta atau di atas pembelian asal Tiongkok yang sebelumnya memuncaki daftar warga negara terbanyak membeli kondominium. Beberapa pembeli kondominium telah menghabiskan lebih dari US\$500.000 untuk menyewa rumah mewah di tepi laut. "Situasi telah berubah di dalam negeri," kata Malygaevareal, mengacu pada kondisi ekonomi yang sulit di Rusia.

"Orang-orang yang punya uang datang ke luar negeri dan siap membayar uang untuk sekolah internasional, yang biayanya lebih murah daripada di Moskow," tambahna.

Seorang agen perjalanan Rusia di Phuket, yang berbicara tanpa menyebut nama karena sensitivitas masalah ini, mengatakan beberapa orang Rusia telah tiba dengan tiket sekali jalan dan visa turis. "Mereka berada di Phuket untuk menghindari wajib militer," katanya.

Thailand Rencanakan Pemilu 7 Mei

BANGKOK (IM) - Perdana Menteri Thailand Prayuth Chan-ocha mengatakan akan membubarkan parlemen bulan depan. Keputusan ini dilakukan menjelang pemilihan umum yang kemungkinan akan dilakukan pada 7 Mei.

"Tentu, mengapa tidak?" ujar Prayuth pada Rabu (22/2).

Mantan Panglima Angkatan Darat yang berkuasa sejak memimpin kudeta pada 2014 itu mengatakan, komisi pemilu perlu sampai akhir bulan ini untuk menyepakati kerangka waktu. Sementara pembubaran parlemen pada Maret akan menjadi waktu yang cukup bagi para kandidat untuk mempersiapkan diri.

Kampanye sudah berlangsung di Thailand untuk pemilihan yang dapat mengganggu status quo. Selama sembilan tahun pemerintahan Thailand dipimpin atau dikendalikan oleh militer dan para pendukungnya dalam pembentukan royalti.

Jajak pendapat tentang pilihan utama untuk pemimpin berikutnya menunjukkan Prayuth membantu pendatang

baru Paetongtarn Shinawatra. Perempuan berusia 36 tahun ini adalah keponakan dari dua mantan perdana menteri yang terpilih dengan telak tetapi digulingkan oleh tentara.

Paetongtarn akan mewakili oposisi Pheu Thai yang merupakan inkarnasi terbaru dari partai yang dikendalikan oleh keluarga miliarder Shinawatra. Kelompok ini meraih suara terbanyak di setiap pemilu sejak 2001.

Sedangkan Prayuth yang memimpin pemerintahan koalisi 17 partai telah beralih ke partai Persatuan Bangsa Thailand (UTN). Sementara penasihat militer dan wakil perdana menteri Prawit Wongsuwan akan mewakili partai berkuasa Palang Pracharat.

Juru bicara pemerintah Anucha Burapachaisri mempresentasikan garis waktu belum pasti untuk pemilihan yang kemungkinan besar pada awal Mei. Kemungkinan hasil bisa diumumkan pada awal Juli. Legislatif baru akan memilih perdana menteri pada akhir Juli dan mengesahkan kabinet pada awal Agustus. Pemerintah Prayuth, menurut Anucha, akan menjabat sebagai pengurus untuk sementara. ● gul

Banjir Bandang Tewaskan 44 Warga Brasil

BRASIL (IM) - Tim penyelamat di wilayah tenggara Brasil terus mencari sejumlah orang yang dilaporkan hilang hingga Selasa (21/2). Negara ini telah mencatatnya rekor curah hujan tertinggi yang menyebabkan banjir dan tanah longsor yang menewaskan sedikitnya 44 orang selama akhir pekan ini.

Sekitar 680 milimeter curah hujan atau lebih dari dua kali lipat jumlah bulanan di Brasil telah turun dalam 24 jam di Sao Sebastiao, sekitar 200 kilometer tenggara Sao Paulo. Ini adalah rekor hujan terbaru bagi Brasil, menurut pemerintah negara bagian. Dinas cuaca Brasil, Inmet melaporkan hujan akan terus turun di wilayah tersebut selama pekan ini. Para pejabat melaporkan jumlah korban tewas menjadi 44 orang.

"Pekerjaan pencarian dan penyelamatan berlanjut tanpa gangguan setelah sungai berlumpur, batu dan pohon yang mengamuk menghancurkan rumah-rumah berbahaya yang dibangun di lereng," menurut Kantor Gubernur Sao Paulo. Namun cuaca basah memperumit evakuasi yang dilakukan sekitar seribu personel, yang didukung oleh 50 kendaraan berat, 14 helikopter, dan 53 tim teknik. "Kami tidak tahu di mana saja korban tewas akan ditemukan," kata Gubernur Sao Paulo Tarcisio de Freitas.

Dia mengatakan 38 or-

ang dilaporkan hilang, angka yang kemungkinan akan mendorong jumlah korban jiwa secara keseluruhan mendekati 70 orang.

Lebih dari 1.730 orang telah dievakuasi dan 760 orang kehilangan tempat tinggal. Dua puluh lima orang, termasuk enam anak, dibawa ke rumah sakit dan tujuh dalam kondisi serius. Pejabat Sao Sebastiao mendinakan untuk membangun tenda darurat untuk para korban. Presiden Luiz Inacio Lula da Silva memperingatkan tentang bahaya tata kota yang tidak ramah lingkungan. Diperkirakan 9,5 juta dari 215 juta penduduk Brasil tinggal di daerah yang berisiko tinggi mengalami banjir atau tanah longsor.

Dengan banyak jalan yang masih tertutup batu besar dan lumpur, beberapa wisatawan dievakuasi dengan perahu karena lalu lintas helikopter yang padat terus berlanjut ke dan dari daerah yang paling terkena dampak. Pihak berwenang mendesak wisatawan untuk meninggalkan daerah pantai, dan media Brasil melaporkan bahwa beberapa turis membayar sebanyak 30 ribu reais atau hampir US\$6 ribu atau sekitar Rp,917 juta untuk menyewa helikopter. "Tidak ada cara untuk pergi ke mana pun. Kami meninggalkan mobil di sana dan harus kembali dengan perahu," kata seorang wisatawan Gabriel Bonavides. ● ans

Perusahaan di Inggris akan Terapkan 4 Hari Kerja Sepekan

LONDON (IM) - Puluhan perusahaan di Inggris akan menerapkan empat hari kerja dalam sepekan bagi para pegawainya. Keputusan itu diambil setelah mereka melakukan uji coba selama enam bulan pada tahun lalu. Ternyata hasilnya produktivitas tetap terjaga.

Karyawan di 61 perusahaan di seluruh Inggris bekerja rata-rata 34 jam selama empat hari antara Juni dan Desember 2022. Sistem diterapkan tanpa mengurangi gaji para pegawai. Dari total perusahaan yang melakukan uji coba tersebut, 56 di antaranya memutuskan untuk tetap memberlakukan sistem kerja demikian.

Bahkan 18 perusahaan di antaranya memilih untuk membuat permanen peraturan kerja selama empat hari sepekan. Laporan mengenai uji coba itu diterbitkan Autonomy, sebuah organisasi penelitian berbasis di Inggris bekerja sama dengan kelompok 4 Day Week Global yang berbasis di Selandia Baru.

Menurut Autonomy, uji coba penerapan waktu kerja empat hari dalam waktu lebih singkat. "Kami ingin lebih sibuk, tidak terlalu stres," katanya. Sejumlah karyawan yang disurvei mengungkapkan, hari libur ekstra lebih penting daripada kenaikan gaji apa pun. Sementara sebanyak 15 persen responden mengatakan tidak ada jumlah uang yang akan mendorong mereka kembali ke lima hari sepekan. ● gul

Dituduh Korupsi, Iran Eksekusi Mati Pembangkang Jerman-Iran

IRAN (IM) - Sebuah pengadilan di Iran telah menghukum mati pembangkang Jerman-Iran Jamshid Sharmahd atas tuduhan korupsi di Bumi. Sharmahd (67), yang tinggal di Amerika Serikat (AS), diyakini telah diculik oleh agen Iran di Dubai pada 2020 dan kemudian dibawa secara paksa ke Iran melalui Oman. Dikutip BBC, Iran menuduhnya sebagai pemimpin kelompok teroris-promonarsi. Dia membantah klaim tersebut dan sebuah kelompok hak asasi manusia mengatakan dia menghadapi persidangan yang sangat tidak adil berdasarkan "pengakuan" yang dipaksakan.

Eksekusi mati itu terjadi lebih dari sebulan setelah Iran mengeksekusi warga negara ganda Inggris-Iran Alireza Akbari, mantan wakil menteri pertahanan Iran yang dihukum karena menjadi mata-mata untuk Inggris.

Kantor berita Mizan dari pengadilan Iran melaporkan bahwa Pengadilan Revolusi di Teheran telah memutuskan bahwa Jamshid Sharmahd bersalah karena "menyebarkan korupsi di Bumi melalui perencanaan dan memimpin operasi teror".

Dia dituduh sebagai pemimpin kelompok teroris yang dikenal sebagai Tondar dan bahwa dia telah "merencanakan 23 serangan teror", di mana "lima di antaranya berhasil", termasuk pemboman sebuah masjid di Shiraz tahun 2008 yang menewaskan 14 orang.

Tondar - yang berarti "guntur" dalam bahasa Persia - adalah nama lain dari Majelis Kerajaan Iran (KAI), kelompok oposisi berbasis di AS yang kurang dikenal yang berupaya mengembalikan monarki yang digulingkan dalam Revolusi Islam 1979.

Menurut Amnesty International, Sharmahd membuat situs web untuk menerbitkan pernyataan dari KAI, termasuk klaim ledakan di Iran. Dia juga membacakan pernyataan di siaran radio dan video.

Namun, dia membantah keterlibatannya dalam serangan yang dikaitkan dengannya oleh otoritas Iran, dengan mengatakan dia hanya seorang juru bicara,

dan menolak semua tuduhan selama persidangannya, yang dimulai awal bulan ini.

Amnesty International mengatakan Sharmahd mengaku dalam dua panggilan telepon dengan keluarganya tahun lalu bahwa dia telah disiksa dan menjadi sasaran perlakuan buruk lainnya dalam penahanan, termasuk ditahan di sel isolasi yang berkepanjangan.

Dia juga mengatakan dia tidak mendapatkan perawatan kesehatan yang memadai, dan ditolak aksesnya ke obat-obatan yang diperlukan untuk penyakit Parkinsonnya tertunda secara rutin.

Sementara itu, Menteri Luar Negeri Jerman, Annalena Baerbock, mengutuk hukuman itu sebagai benar-benar tidak dapat diterima. "Kami meminta Iran untuk memperbaiki kekurangan ini dalam proses banding, memperbaiki putusan yang sesuai dan menahan diri dari hukuman mati," katanya dalam sebuah pernyataan.

Seperti diketahui, pada Agustus 2020, Kementerian Intelijen Iran mengumumkan telah menangkap Sharmahd setelah "operasi kompleks", tanpa memberikan rincian apapun.

Bulan sebelumnya, Sharmahd tiba di Uni Emirat Arab dengan penerbangan dari Jerman. Dia menginap di sebuah hotel di Dubai, menunggu penerbangan lanjutan ke India, ketika keluarganya kehilangan kontak. Namun, mereka dapat melacak lokasi ponselnya, dan menyadari bahwa ponselnya telah melintasi perbatasan dengan Oman, meskipun ditutup untuk perjalanan karena pembatasan terkait virus corona, kata seorang sumber yang tidak disebutkan namanya kepada Kelompok Kerja Dewan Hak Asasi Manusia tentang Penahanan Sevenang-wenang.

Sumber itu mengatakan keluarga telah menerima pesan dari telepon Sharmahd yang mengatakan bahwa dia baik-baik saja sehari sebelum Iran menerbitkan video di mana dia tampak ditutup matanya dan mengakui berbagai kejahatan. ● gul



PAMERAN LISTRIK DAN ENERGI TERBARUKAN

Para pengunjung mengamati berbagai produk yang ditampilkan dalam Pameran Listrik dan Energi Terbarukan Internasional (SIER) di Aljazair, Aljazair, Selasa (21/2). Pameran diadakan dari 20 Februari hingga 23 Februari.